



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Mit ihnen ging ein Stück Kultur

Entertainer Peter Alexander und
Sängerin Amy Winehouse: Das
vergangene Jahr stand auch im
Zeichen zahlreicher Abschiede.

Innsbruck – Es ist der 12. Februar 2011, als Österreich seinen größten Showmaster und Entertainer verliert: Peter Alexander. Die Plattenverkäufe schnellen in die Höhe und die Wiederholung einer seiner Shows bringt sensationelle Quoten. Ein Jahr nach seinem Tod wird der Schauspieler und Sänger Peter Alexander als Wachsfigur in Wien verewigt werden. Im Februar 2012 soll das Standbild im Wachsfigurenkabinett Madame Tussauds in der österreichischen Hauptstadt aufgestellt werden. „Danke schön, es war bezaubernd“ sang der Showmaster immer am Ende seiner Auftritte. Am Ende seines Lebens sagten viele Prominente und Fans „Danke schön“.

Ende Februar stirbt Hollywood-Busenstar Jane Russell. Es ist nicht der einzige Verlust für die Traumfabrik. Im März heißt es Abschied nehmen: Mit Elizabeth Taylor tritt die letzte Hollywood-Diva von der Bühne ab. Die dreifache Oscar-Preisträgerin stirbt nach einem Leben voller Höhen und Tiefen mit 79 Jahren in Los Angeles.

Am 20. März ist der Todestag des österreichischen Musikers Kurt Hauenstein, besser bekannt als Supermax. Ein Verkehrsunfall kostet den

Lieder bekannt wurde, sich selbst aber als Humoristen bezeichnete, scheidet aus dem Leben.

Am 24. Dezember verlässt Johannes Heesters mit 108 Jahren die Bühne des Lebens. Der älteste aktive Schauspieler, der am 5. Dezember 1903 in den Niederlanden geboren wurde, stand 90 Jahre seines Lebens im Rampenlicht. (pla)

Wiener Architekten Rainer Pirker am 9. Juni das Leben. Bekannt wurde der Chef des in Wien und Innsbruck ansässigen Architekturbüros rainer pirker architeXture (rpaX) vor allem durch den Großauftrag, das neue Stadtzentrum von Guangming (Shenzhen, China) zu gestalten.

Am 23. Juli stirbt die erst 27-jährige Sängerin Amy Winehouse in London. Sie galt als eines der größten Musiktalente ihrer Generation.

Ihre Drogenprobleme bekam Amy Winehouse aber nie in den Griff.

Auch Deutschland trauert um zwei Jahrhundertfiguren. Vicco von Bülow alias Lorient: Der Fred Astaire unter den Humoristen erliegt mit 87 Jahren am Starnberger See seiner Altersschwäche. Christa Wolf, die große Symbolfigur der DDR-Literatur, stirbt mit 82 Jahren in Berlin. Ihr letztes Buch „Stadt der Engel“ endet mit den Worten: „Wohin sind wir unterwegs? Das weiß ich nicht.“

In Österreich wird der November zum Trauermonat. Der Meister der makabren Chansons, Georg Kreisler, stirbt in Salzburg im Alter von 89 Jahren. Ludwig Hirsch, der durch seine dunkelgrauen

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Amy Winehouse wurde nur 27 Jahre alt, doch ihre Stimme macht die Ausnahmesängerin unsterblich. Foto: AP/Dunham